

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Interview-de-Stephane-Lhomme-Porte>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Interview de Stéphane Lhomme - Porte-parole du réseau Sortir du nucléaire**

2 septembre 2003

Interview de Stéphane Lhomme - Porte-parole du réseau Sortir du nucléaire

Stéphane Lhomme - Porte-parole du réseau Sortir du nucléaire

· Vous affirmez qu'EDF a enfreint cet été, durant trente jours, la législation sur les rejets d'eau chaude par les centrales nucléaires.

EDF affirme n'avoir excédé les seuils maximaux qu'à trois reprises... C'est un mensonge, EDF omet délibérément les infractions survenues au Bugey (Ain), au Tricastin (Drôme), à Cattenom (Moselle). Nous avons répertorié une trentaine de journées où EDF a enfreint cette législation avant la publication d'une dérogation parue le 13 août au Journal officiel.

· Que dit cette législation ?

Il s'agit d'une législation destinée à protéger la faune et la flore des rivières et qui fixe la température maximale des rejets d'eau chaude par les centrales nucléaires.

· Qu'attendez-vous du gouvernement

Nous demandons de toute urgence un plan draconien d'économie d'énergie, et un plan de sortie du nucléaire. Il faut arrêter de considérer que, dans les pays riches, on peut continuer éternellement à consommer de l'énergie sans limites. Outre le risque de catastrophe nucléaire et la production de déchets nucléaires, qui constituent une véritable bombe à retardement pour les générations futures, le nucléaire a montré ses faiblesses pendant la canicule, puisqu'on a frôlé la pénurie.

Propos recueillis par Leslie Astruc